

# SARDINIE

unterwegs auf der Insel der Nuraghen



Herzliche Einladung zur Live-Multimediaschau!

## **SARDINIEN** – Mittelmeerinsel mit einzigartiger Kultur und abwechslungsreicher Landschaft

Unterwegs zwischen den mondänen Badeorten der Costa Smeralda im Norden und der Inselhauptstadt Cagliari im Süden, wo wir farbenfrohe Folklore erlebten. Bizarre Felsskulpturen und knorrige Kork-eichen im Hochland der Gallura oder malerische Küstenorte mit Sandstränden am türkisblauen Meer. An vielen Plätzen fingen wir Impressionen dieses facettenreichen Landes ein.

Von den Nuraghen, den Spuren einer frühen Hochkultur, bis zu den Murales, den ausdrucksstarken Wandmalereien im Gebirgsort Orgosolo, zeugt Vieles vom anhaltenden Kampf der Sarden gegen Fremdherrschaft und die Tragödien der vergangenen Jahrhunderte.

Diese Eindrücke münden in den nachdenklichen Abschluss der Multimediaschau:

Wie begegnen wir den Herausforderungen und Tragödien unseres Lebens und welche Hilfe bietet uns der Glaube an Jesus Christus.

Wir würden uns freuen, auch Sie mit auf diese stimmungsvolle Reise nehmen zu dürfen.

*Alex Bode*

## **TERMIN**

### **DATUM**

**So. 01. März**

### **ZEIT**

**16.00 Uhr**

### **ORT**

**Hagener Straße 104  
51645 Gummersbach**

### **VERANSTALTER**

**Evangelisch-freikirchliche  
Gemeinde Dümmlinghausen**

**Im Anschluss an die Präsentation  
laden wir zu einem Imbiss ein**

**[www.efg-duemmlinghausen.de](http://www.efg-duemmlinghausen.de)**

**EINTRITT FREI**

